



7ème Forum Jobs

Comme chaque année, l'ADAR participe au forum job qui est organisé par la ville de Coudekerque-Branche et qui a eu lieu à l'espace Jean Vilar mercredi 11 février 2015.

Une journée qui a été très riche, puisque Madame Cécile SCHEPENS, Responsable du Pôle « Aide et Accompagnement » a collecté plus de 70 candidatures.

A l'issue de cette journée, des candidatures ont été invitées à une première session de recrutement qui a eu lieu ce vendredi 13 février 2015, d'autres vont suivre.

L'ADAR s'emploie à recruter du personnel qualifié ou expérimenté afin de répondre aux attentes de ses bénéficiaires (agent à domicile, employé à domicile, auxiliaire de vie sociale, aide médico psychologique...) tout au long de l'année.